

授業参観へのご来校ありがとうございました！

春を思わせるような暖かい日が続き、校庭の雪もほとんど溶けてきました。例年以上の暖かさで春の訪れも早まりそうな気配を感じます。

さて、2月22日(金)は6年生、28日(木)は1～5年生の授業参観に大変お忙しい中ご来校いただき本当にありがとうございます。特に6年生は小学校最後の授業参観ということもあり、たくさんの方々に来ていただき、「楽しい思い出をつくろう」をテーマにクイズやゲームを一緒に行っていました。親子で一緒に行く授業参観は子どもたちにとって本当にうれしいようで、みんな生き生きとした表情で取り組んでいました。

1～5年生の子どもたちも1年間の成長を見ていただくために、一生懸命授業に取り組んでいました。今年度最後の授業参観に、ご多用の中お出でいただき本当にありがとうございました。



< 6年生の授業の様子 クイズやゲームで親子一緒に楽しみました >



< 1年 体育 >



< 2年 生活・音楽 >



< 3年 国語 >



< 4年 算数 >



< 5年 算数 >



< 新体制での鼓笛演奏 >

なわとび大会を実施

2月20日に4～6年生、21日に1～3年生のなわとび大会を行いました。どちらも昼休みの実施となりましたが、運動委員会の児童が中心になって進めてくれました。冬の体力作りとして、朝の時間に続けているなわとび。少しずつできる技も多くなってきました。当日は、その成果をどの子どもも元気いっぱい発揮してくれました。各学年ですべての種目の合計回数が多かった児童は以下の通りです。

- | | |
|--------------|--------------|
| ○1年生 小林 瑛馬くん | ○2年生 富山 里穂さん |
| ○3年生 小林 稜空くん | ○4年生 大塚 愛莉さん |
| ○5年生 佐藤 愛梨さん | ○6年生 佐藤 未来さん |



松の子ファミリー感謝の会を実施



2月27日(水)、1年間にわたって活動していた松の子ファミリー感謝の会が行われました。現在まで、春の運動会での「松の子デラックス」、三小集会での「大縄跳び」、収穫祭で「大根の大きさ比べ」で得点を重ねてきました。

最終決戦の今回は、しりとりゲーム、フラフープリレー等のゲームを通して大変盛り上がりました。最終的に総合優勝は4班となり、校長杯を手に入れました。お世話になった6年生のお兄さん、お姉さんに感謝ですね。

鼓笛隊移杖式開催

2月28日(木)の昼休みに、鼓笛隊移杖式が行われました。主指揮担当の湯田翠さんから次年度主指揮担当の佐藤杏莉さんへ指揮杖が引き継がれ、杏莉さんが代表で決意を述べ、5年生が中心の鼓笛隊となりました。これまでがんばってきた6年生、本当にお疲れさまでした。1年生から5年生は、次年度の運動会に向け立派な演奏ができるようさらにながらばってほしいと思います。



3月の行事予定

- 5日(火) 6年生を送る会
- 7日(木) 6年生感謝の会
- 8日(金) PTA役員選考会・監査合同会
- 11日(月) 大震災学習 貯金日
- 15日(金) 修・卒業式予行
- 19日(火) 弁当持参
- 20日(水) 弁当持参 6年チャレンジ手作り弁当 卒業式準備
- 22日(金) 修・卒業証書授与式
- 25日(月) PTA役員会・監査会
- 28日(木) 離任式・教室移動

★平成31年度の最初の授業参観は4月12日(金)となります。

【お知らせ】

- ※ 2/28(木)より、校舎内でエアコン設置の工事が始まりました。
- ※ 3/11(月)より、プールの改修工事が始まります(本体のみ)



表彰おめでとう

- ◆ 平成30年度喜多方市環境ポスターコンクール
小学校上学年 優秀賞 6年 佐藤 未来